



LAURA BUADA FÉNIX, ELEGIDA DAMA MAYOR DE LAS FIESTAS PATRONALES 2008

Familiares, amigos y público en general quisieron compartir con las Damas del Rosario este emotivo acto de elección de la Dama Mayor que se celebró en el salón capitular del Palacio Municipal

El salón capitular del Palacio Municipal Castillo de Luna acogía en la noche del viernes día 5 de septiembre el acto de elección de la Dama Mayor de las Fiestas Patronales en honor a la Patrona y Alcaldesa de Rota, la Virgen del Rosario, que se celebrarán del 4 al 7 de octubre.

La emoción y los nervios de las jóvenes Damas del Rosario y de los familiares, amigos y público en general que abarrotaban el salón, marcó este acto que tradicionalmente supone el pistoletazo de salida de estas Fiestas Patronales.

El acto fue presidido por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, que estuvo acompañado por la primera teniente de alcalde, María Eva Corrales Caballero, así como por la Dama Mayor del 2007, Nazareth Gutiérrez Niño.

Una vez presentadas cada una de las jóvenes Damas del Rosario de este año, la anterior Dama Mayor, Nazareth Gutiérrez, tuvo palabras de agradecimiento para su familia, por su esfuerzo y apoyo, a la Delegación de Fiestas, al jurado, a sus compañeras Damas y Pajes, al técnico de la Delegación, y en especial al anterior delegado de Fiestas, Ismael Puyana, por su apoyo, consejo, esfuerzo, y comprensión.

Para concluir, la Dama Mayor saliente se mostró muy ilusionada y orgullosa de todos y cada uno de los actos en los que ha participado representando a la mujer roteña, insistiendo en que ha sido un año muy especial, y que espera que la Dama Mayor de este año y su Corte disfruten “tanto como he disfrutado yo”.

A continuación, el secretario del jurado, José Manuel Caballero dio lectura del acta, que concluyó el Alcalde dando a conocer el nombre de la joven elegida por el Jurado como Dama Mayor 2008, y que resultó ser Laura Buada, representante del Motoclub Bike Center.

La nueva Dama Mayor agradeció al Jurado la confianza que han depositado en ella, asegurando que intentará hacer todo lo posible para realizar un buen papel como Dama Mayor, y añadiendo que todas sus compañeras tienen cualidades para haber sido elegida como Dama Mayor.

La primera teniente de alcalde, María Eva Corrales, destacó el papel que ha representado la Dama Mayor 2007 “porque ha sido una buena compañera y una digna representante de la mujer roteña”.

A continuación, dio las gracias al Jurado que año tras año tienen una “tarea muy difícil”, añadiendo que para el jurado no es fácil elegir a una joven teniendo en cuenta que no se trata de un concurso de belleza sino que también se consideran otras cualidades.

De la misma forma, María Eva Corrales agradeció la labor del Consejo Sectorial de Fiestas y del personal de la Delegación de Fiestas y otras áreas del Ayuntamiento que se vuelcan con estas Fiestas Patronales.

La primera teniente de alcalde tuvo palabras de reconocimiento para Ismael Puyana “que ha hecho un papel muy digno y un muy buen trabajo que estoy convencida que los roteños saben reconocer”, para concluir agradeciendo el esfuerzo que realizan los padres y madres de las Damas y Pajes para que vivan unos días inolvidables.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, fue el encargado de cerrar este acto, dando la bienvenida y felicitando a la nueva Dama Mayor y a su Corte de Honor.

Además, el regidor roteño aseguró que desde el Ayuntamiento se va a hacer todo lo posible porque estas fiestas tengan el “esplendor que queremos”.

En este sentido, el Alcalde de Rota se refirió al esfuerzo que también realizan las familias de las Damas y Pajes para que esta aventura, que comienza a partir de este acto y al que le seguirán unas semanas muy intensas, sea inolvidable para todas ellas.

Rota, 9 de septiembre de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es